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会長挨拶	 伊藤会長

4 月に入りました、桜も満開となりました。
私の会長も残り 3ヶ月となりました。
本日は入社式が多かったのではないでしょうか。
弊社は新卒採用をやめましたので入社式はありませ
ん。
4月の年度始めから変わることがたくさんあるよう

です。
こども家族庁創設、日銀新総裁、改正道路交通法で
自転車のヘルメット着用、自動運転レベル 4解禁、そ
してデジタル給与払い解禁などです。
この中で、デジタル給与払いについて調べてみまし
た。
あるアンケートによるとデジタル給与払いを検討す
ると回答した人が40％だったようです。

メリットについて
・銀行振込より手数料が安い。

・�外国人労働者、特に短期の人には銀行口座開設が難
しい人が使える。
デメリット
・�資金移動業者が破綻した場合の補償はどうなるの
か？
・�セキュリティの不備などで不正送金される可能性
は？

どこまで利用が進むのか。
私はキャッシュレス決済は益々増えると思います
が、デジタル給与払いはどうかと思います。
社員から要望があれば考えないといけないですね。
さあ、皆さんの会社ではどうでしょうか。
本日は健康情報として、「運動」の話題です。
最近、20度を超える日が多くなってきました。
そろそろ、運動で生活習慣病の予防やストレス解消
し、さらに良い睡眠で健康維持を行う。

4月度お誕生日祝い

本日の例会

第1884回例会　令和 5 年 4 月10日
今週の歌　「 4 つのテスト」

春の移動家族例会

前回の記録

次回の例会

第1885回例会　令和 5 年 4 月17日
今週の歌　「Imagine」
卓　　話　「ドクター石黒 Part 2　
 寿命を予測する老化時計とは？」
 石黒　　伸 様（伊藤泰充会長ゲスト）



ウォーキング、ジョギング、サイクリング、水泳、
ゴルフなど色々とあります。
しかし、このような運動を毎日するのは難しいと思
います。
出来るだけ毎日できるものとして、私のオススメは
ストレッチです。
これは家の中で簡単にできます。
用意するものは、ストレッチマットがあればできま
す。
私の場合には、ストレッチボールと最近は仙骨枕と
いうものを使っています。
ストレッチのやり方や使い方はYouTube番組がた
くさんあります。
自分の気に入った動画を参考に始めてみては如何で
しょうか。
私は毎朝、30分ぐらいやっています。
ご参考まで。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　髙木委員

本日は、米山奨学生のエランバム,�ガントイビ様に
お越し頂いております。本日の例会をごゆっくり楽し
んで下さい。

幹事報告	 橋本（芳）幹事

1 �． 3 月27日に開催されました理事会の報告をさせて
頂きます。
　承認事項として
　　 5月・ 6月度例会プログラムが承認されました。
　　�スイタフェスタ協賛の件が承認されましたので、
例年通りに 1万円協賛致します。

2 �．2022年 7 月 1 日現在の定款及び細則、ロータリー
の友 4月号をお配りしました。
3 �． 4 月お誕生日の会員並びにご夫人のご紹介です。
おめでとうございます。
4 �．米山奨学生エランバム,�ガントイビさんに伊藤会
長より奨学金の授与があります。
5 �．本日例会後に新会員レクチャーがあります。関係
会員はお集まりください。
6 �．とても残念な報告ですが新大阪江坂東急REIホテ
ルの支配人、塚脇会員が急な転勤となりました。

出席報告	 出席委員会　島倉委員長

●会　員　数　42名　　出席会員数　35名
●来　　　客　 1名　　本日の出席率　89.74％
● 3月13日の出席率（メーキャップ含む）100％

米山記念奨学生報告
	 エランバム, ガントイビ さん

春休みが終わって来週から学校が始まります。今年
から 4年生になります、大学での最後の一年です。今
回もいろんなことを学んで頑張って行きたいと思いま
す。

異動のご挨拶	 塚脇会員

この度 4 月 1 日付けの人事異動により、「京都東急
ホテル」へ移る事になりました。
急な異動により次年度会長、副会長、幹事の方々に
は大変なご迷惑をお掛けする事となり、申し訳ござい
ません。2019年 2 月 4 日に入会させて頂き約 4年間、
会員の皆様方には様々な場面で大変良くして頂きまし
た事、改めて感謝申し上げます。
後任は、東京から「江村 実」が今月中旬には着任
予定でございます。引き続き会員皆さまのご指導ご鞭
撻を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

ニコニコ箱	 坂口副SAA

●尾家会員　長期欠席のお詫び、今日新入社員16名入
社しました。
●塚脇会員　約 4年間、大変お世話になりまして、あ
りがとうございました。
●木田会員　 4月10日は春の移動例会です。時間を間
違わないで下さい。
●坂口会員　家族例会、楽しくなるように。
●井伊会員　移動例会を祝して。
●橋本（幸）会員　春の家族例会、すばらしい天気にな
りますように、楽しみにしてます。
●清水（良）会員　来週の家族例会、楽しみにしていま
す。
●河邊会員　神戸での海上例会が楽しみですね。
●堀会員　家族移動例会ありがとうございます。楽し
ませていただきます。



●瀬川会員　家族例会設営ありがとうございます。
●荻田会員　来週の移動例会、よろしくお願いします。
●青木会員　来週の家族移動例会、残念乍ら欠席しま
す。楽しんで下さい。
●橋本（芳）会員　髙木会員、今日の卓話お願いしま
す。それと髙木会員、瀧川会員、新会員レクチャー
よろしくお願いします。次回、移動家族例会楽しみ
にしています。
●瀧川（健）会員　本日の新会員レクチャー、よろしく
お願いします。
●橋本（徹）会員　誕生日祝いありがとうございます。
●坂本会員　清々しい新年度の始まりです。令和 5年
度も健康で頑張ってまいります。よろしくお願いし
ます。
●本田会員　結婚記念日のお花ありがとうございまし
た。
●由上会員　黒田日銀総裁、10年間儲けさせて戴きあ
りがとうございました。
●清水（大）会員　山梨学院優勝おめでとう！ 東急
REIホテルスタッフの方々のおかげですね！

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 73,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� 1,202,000円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 12,000円

��

ご結婚のお祝い　 4月

�

梶山会員夫妻
本田会員夫妻
清水（大）会員夫妻

橋本（徹）会員夫妻
塚脇会員夫妻
木田会員夫妻

�

私の職業  髙木　大雅 会員

ヤクルトの歴史について、大阪北部ヤクルト販売に
ついて、私の自己紹介の 3つのテーマについてお話を
させていただきます。

1、ヤクルトの歴史について
ヤクルトの歴史についてですが、ヤクルトの創始者
は医学博士の代田 稔です。代田 稔は1899年に長野県
に生まれて医学の道を志し、現在の京都大学医学部で
生きた微生物について研究をしておりました。死に至
る感染症が流行しておりましたので、病気を予防でき
る微生物で人体に最も有益であるのは乳酸菌であると

卓　　　話

いう結論に達し、乳酸菌シロタ株を開発してヤクルト
の販売を開始いたしました。今では全世界40の国と地
域で毎日4,000万本以上販売するグループに成長する
事が出来ました。ヤクルトは、人体最大の免疫臓器で
ある腸を元気にする事によって、 1人でも多くの人に
予防医学を提供することを目指しております。

2、大阪北部ヤクルト販売について
大阪北部ヤクルトは、全国100社の販売会社の 1 社
であり、1954年に創業いたしました。現在の代表者は
髙木康弘、私の兄でございます。販売エリアは、大阪
市、豊中市、吹田市でマーケティング人口は約80万人
です。2019年にビジョン2025を掲げて、全従事者と一
体となって実現に向けて取り組んでおります。

3、私の自己紹介
私は、髙木大雅と申しまして、1978年 7 月 5 日生ま
れの今年45歳になります。20代の頃は、東京でヤクル
トの仕事をしており、29歳で大阪北部ヤクルトに入社
いたしました。現在は専務取締役として、営業部門と
管理部門の管理、そして保育所の施設長として仕事を
させていただいております。妻は麻里と言いまして、
18歳の頃に出会ってお付き合いをさせていただいてお
ります。子どもは 3人いまして、全員男の子です。こ
れからも、どうぞよろしくお願い申し上げます。

クラブ研修・規定情報委員会 新会員レクチャー開催
日　時：2023年 4 月 3 日（月）　午後 7時～
場　所：新大阪江坂東急REIホテル 3 F
新会員：瀧川健一朗（2022.7.4入会）
　　　　髙木　大雅（2022.12.5入会）
出席者：�伊藤会長、橋本芳信幹事、榎原クラブ奉仕担

当理事、橋本徹也クラブ研修・規定情報委員
会委員長、井伊副委員長、堀 記録・IT委員
会委員長

2022－23年度に入会した瀧川健一朗会員と髙木大雅
会員へ橋本徹也クラブ研修・規定情報委員会委員長よ
り、ロータリークラブの成り立ちやロータリークラブ
の目的、1989年からの定款や規定の変遷、五大奉仕や
ロータリークラブの組織についてレクチャーがなされ
ました。
副委員長であり2023－24年度ガバナー補佐の井伊副
委員長からも補足説明をいただき、 1時間近くにわた
るレクチャーを瀧川会員・髙木会員ともに真剣に受講
いただきました。
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卓話者　髙木会員 異動のご挨拶　塚脇会員

新会員レクチャー

橋本徹也
クラブ研修・規定情報委員会委員長

瀧川（健）会員と髙木会員

4月 5日　第 3回伊藤会長杯ゴルフコンペ　於：枚方カントリー倶楽部 優勝　佐々木会員


